

スペイン・ペレツティ先生御出発◆

一学期の試験のあとで、吉川先生と別れた後は、又悲しいおとずれがあった。というものは、一年の英語と三井の音楽とを教えておられたペレツティ先生が、栄光を離れて遠くスペインへ旅立たれました。

七月十八日の朝会で、ペレツティ先生は最後の挨拶された。それによると、先生は七月廿日、真夜中に羽田の飛行場を立たれ、フライシビンの方を迂回して先生の郷里イタリアに行かれ、そこで少々滞在なさつてからスペインに行かれます。この学校も栄光の様に毎年夏休みに面していく、ここで四年間神学を勉強され、日本に古くからあるのは、吉川に云ふ事です。最後に先生は皆私がいい向にますます立派な学校を作り、元気で勉強して下さいと云われて嬉しいと云ひられて

先生に栄光での御恩想をお聞きすると、「栄光での日々は非常に早く、又楽しく過ぎ去りました。私はあちらではとても淋しいであります。けれど栄光がどうだけばらしくなるかを想像し、西日本に来る日を楽しみにしています。」とおっしゃつた。

天狗歸國

七月三十一日 横浜へ

日本をはなれて三百六十大日の七月廿一日の午前、ハンス・シコトルテ先生、即ち天狗先生はなつかしき古葉栄光学園へもどつてござれました。

船の入港時刻はその朝迄はつきりしなかつたが大体八時半位の予定だったのです。校長、ヘルヴィエク両先生は七時半頃学校玄関で出発、そして横浜の旅行社の直ぐの United Line 会社へゆかれた。

天狗はヘルヴィエク先生が正確に面して、この四年間神学を勉強され、日本に古くからあるのは、吉川に云ふ事です。最後に先生は皆私がいい向にますます立派な学校を作り、元気で勉強して下さいと云われて嬉しいと云ひられて

僕達はペレツティ先生の期待に背かぬよう、よりよい栄光

を乘上すればならぬのは云うべきで、もうあの「オエ・シズカヨ」という音楽的な名詞も聞けず、栄光名物の一文句も聞けず、栄光がどうだけばらしくなるかを想像し、西日本に来る日を楽しみにしています。」とおっしゃつた。

曜日の午前ローマに入ります。

その後はまだ未定ですが、恐らくイタリアに三四日位滞在して、スペインの方へ行くでしょう。目的地はスペインの北の方にある・コミリメスという大学です。コミリメスの大学は、栄光と同じく大洋の側に建っている。たゞ、こゝは太平洋で向うは大西洋です。そのカンタブリック海の激しい波や、美しいビスカ

ペの景色を見て、太平洋とぞの側に住んでいる、栄光の懐しい生徒が迎えにきていた。すぐあとねばけまなづきになりながら向井先生も……。やがて頭まで白い帽子をかくした、白すべりのいき立ちで貨物船 (Cargo ship) のアリシジよりおりて

こられたシコトルテ先生は、ペルボーの代りに「何だ、おぞいじやないか」と文句をいわれた。先生は大分下肥りになつたよ

うであつた。

シユトルテ先生 終生誓願

まず校長先生及びヘルヴィエク先生と一年振りの握手、その後健闘圖えにきていた者にも、しっかりと握手をしてくださった。

去る八月十五日は、聖母被昇天祭、聖フランシスコザベリオの來朝記念日の二つの喜びに重なる悲劇を聞き入つて行かれましたがやがて、圓春な須をしてとび出してこれら、もうとつくに天狗の乗つた船はついているといふながらシーアブに乗り入れた。

来週の木曜と金曜の間の夜十時頃、羽田飛行場を出発します。一緒に三人のスマイン人と

とぞびえているでしようか。曰

本もどういうふうに変わるでしょうか。「あんまり疲わらないといがひヨーロッパのこともさうなるでしようか。五年すん

くら・私達力トリックの司祭などはまだ生きているでしようか。鉄のカーテンの中のカトリック

教会には約八名の三歳や高一の生徒が迎えにきていた。すぐあとねばけまなづきになりましたが、向井先生も……。やがて頭まで白い帽子をかくした、白すべりのいき立ちで貨物船 (Cargo ship) のアリシジよりおりてこられたシコトルテ先生は、ペルボーの代りに「何だ、おぞいじやないか」と文句をいわれた。先生は大分下肥りになつたよ

うであつた。

まず校長先生及びヘルヴィエク先生と一年振りの握手、その後健闘圖えにきていた者にも、しっかりと握手をしてくださった。

シユトルテ先生 終生誓願

去る八月十五日は、聖母被昇天祭、聖フランシスコザベリオの來朝記念日の二つの喜びに重なる悲劇を聞き入つて行かれましたがやがて、圓春な須をしてとび出してこれら、もうとつくに天狗の乗つた船はついているといふながらシーアブに乗り入れた。

来週の木曜と金曜の間の夜十時頃、羽田飛行場を出発します。一緒に三人のスマイン人と

着陸する予定です。翌朝早く又

ミサの後、一階合併教室で祝

（誓願について本紙第二回）

（誓願について本紙第二回）

第七回参観

夏祭

参加があつた。

去る七月二十三日(日)午後
一時十分より約三時間半にわた
つて講堂横の建物一階で一通商
会若松支店とさがせて昭和二十

五年度の東京が興行された。
過去を反省して今年は、各組とも大分頑張りぬり、高一、三年の合唱は討論会まで行った。
当団は父兄も相当危えて、特に一年ぶりで帰られしシコトリテ先生もお見えになつていて、音楽部は大騒ぎであつた。出物の悪自はなかなか手がこんでいて、説明をようする様なものが多、その主な題目を挙げれば、次の通りである。

「歌謡部」「假面行列」「夏の夜の夢」「当代桃太郎 談
ソング」等である。

海のキヤム。ア

後に山をひかるなみ浦賀町瑞穂の
にコツテで四週間にわざつて行
われた。七月三十「日から八月
五日まで」一年A・B（七十名）
八月七日が「十一日まで」一年（
九十名）八月十四日から十九
日まで一年C・D（六十大名）
八月二十一日から二十六日迄唐
一・中三（五十八名）と先生方

丹澤キヤム

シコトルテ先生が復米前から待ち空んでいた第三回丹沢キヤムブは八月二十八日から九月二日まで「丹沢ホーム」という小屋を根巡地として行われた。リーダーはシコトルテ先生と大中学園卒、上智大学在学中の熊田さんと曾根さんとで、中三から五名、高一から十大名が参加した。

八月二十八日、大船を七時三
十二分に田舎、相模御用の小田

今年のキマムアの特色は参加人質の多い事と、ゴムボートのあつた事とであろう。キマムア長は、一年がヘルヴェク先生、他はシユトルテ先生で、水泳係はウルフ先生の担当であつた。各キマムアとも行事は大体同じだったので、次にまとめて記す。豊南は午前午後共、二時間から三時間水泳をし、他の自由競技は皆各自の部屋でゲーム等を行つた。水上陸上の運動会に参じた一時を除くと又煙台見物を行つた。特に高一中の時は、煙台の人々の御好意で夜間見物を行つ事が出来た。

夜は書院の先生三名の前で、各部屋から一つづつ合唱、独唱をして競争する歌の会があつ

た。又高一中三の時には、Y先生が審査して先生方があつた。それから、校長先生が一日された。これは校長たるたゞいが、讀者の声が良かつた。音かは、讀者にまかせよう。キヤムア、物の工芸大会は、例によつてんだり食べたり大騒ぎの中にこなれ。今年は特にドレスマ、生による高妙な手毬や、班のゲームの競争、吉野先生についての訪問へと、ロードした。

さて天気の事だが、一日は降つたり止んだりだつた。キヤムア生若には差つかえなかつた。三回はどうしても、最初から終りまで雪一つなのは比較的よかつた。

たらしい小屋沢を沢越りし、明日の蛭ヶ岳登山に備えて早く切りぬかめかの判に附て飲んで行わん先の杭の星があつて、星を出発して、宵夜の中をあはけ沢に向つた。

おはけ沢についた時にはもやはすつかりはれ、太陽はかなり高く昇つていた。ここで洗面をするまは、三缶の湯を経て十時半頃丹沢山頂上へ海拔一五六二メートルにつけた。晝飯の半分を食べながら小憩して後、眉根伝いに渋が岩など登て神奈川縣の最高峰蛭ヶ岳（海拔一四九一メートル）・新大日を登て五時頃小屋について、

動会が新グラ
爾對會の目的を
校としての團體
ボーリマンシ

四二一

運動会が新グラウンドで行われる。
運動会の目的は、体位向上、学
校としての团结、開同一致、ス
ポーツマンシップの涵養にある。

後十時小室を出発し、本谷川を向つた。本谷川を渡つてから向つた。本谷川の河原で、非常食糧の袋を束ねて左木市道を越中磐梯をよりに下り、塩水川にほど近い本谷川の河原で、非常食糧の袋を束ねて左木市道を越中磐梯をあやつを食べた。時は元月二日前の時五十六分(夏時間)——前日正午の聖体拜領制限時間まであと四分。

等も飾られ、大変美しくなつた。★事務館の前の垣根は、この度丈夫な金網がはりされ、緑色に塗られた。

販売業経営を知らせるベルは、今までよく鳴らず、大変不便を感じていた次第であるが、修理の結果、今では大成功である。

★事務所の壁に時計も新しくなつた。